

Un método Peligroso

La película comienza con una mujer que pareciera estar con neurosis o con un ataque de ansiedad, llegando con un psiquiatra que le dice que no le hará nada y que no tiene que verlo directo a los ojos, este psiquiatra tiene una esposa que está embarazada, durante las sesiones la paciente va comentando todo lo que le causa conflicto y el solo va haciendo preguntas que ayudan a que ella entienda que está pasando pasado tiempo descubre que era golpeada por su padre y que la encerraba desde muy pequeña y así ella descubre o se da cuenta que tiene un problema con esa parte de su sexualidad que era que le gustaba y le excitaba cuando su papa le decía que fuera al cuarto, así es como ella se sentía mal por ser “despreciable” según ella .

Luego el psiquiatra va a una reunión con Freud y le cuenta su sueño y el significado que le dan en base a lo que paso en su vida anteriormente. Luego la mujer que atiende va a la universidad y quiere ser psiquiatra entonces el dice que sería buena idea y lo ve posible, durante una de sus conversaciones ella se le declara prácticamente y dice que esa es la etapa de lo que está leyendo y que por que no intentar y lo besa.

Mientras tanto el paciente que le fue enviado y que dice tener neurosis o ser muy neurótico comienza hablarle de que la monogamia no existe y que solo es una resistencia, también le habla de cómo es con sus pacientes y de la libertad que se supone beneficia a los pacientes a sanar ya que es como si ellos los ayudaran a liberarlos, y le cuenta de la paciente que se suicida y de cómo las hace sus amantes. Luego comienza a preguntarse si la monogamia está bien y porque guardar ese instinto carnal y natural en los humanos, ya que lo estaba haciendo dudar, luego ellos se involucran íntimamente y el comienza a sentirse culpable por lo que decide dejarla y ella llora y le dice que no, pero al final se alejan y entonces decide dejarla y manda una carta diciendo que ella es la culpable, luego ella regresa y le pide que desmienta lo que había escrito entonces el desmiente vuelve a enviar la carta y le responden con una disculpa y un reconocimiento ante su forma de sobrellevar y enfrentar las cosas.

Después hacen un viaje a américa, regresan y le mandan la tesis de ella y la recibe y piensan poder separar lo que sucedió ante pero no pueden para luego pasar a que lleve su libro a Freud y le diga que no tienen diferencias con Carl y ella le dice que si sigue su diferencia atrasaran todo lo que podrían avanzar juntos, al final ellos rompen lazos por no querer acomodar sus diferencias y Carl no lo superaba ya que el quería que el paciente llegara y pudiera reinventarse no solo decirle que tenía y así poder dejar que el paciente fuera el mismo o la persona que quiso ser. Al final le dice que ella fue su amor más importante y que lo ayudo para bien o para mal.